

San Juan de los Lagos, Jal.
8 de mayo de 2025



¡Habemos Papam!

La Diócesis de San Juan de los Lagos eleva ferviente acción de gracias a Dios, que en su misericordia infinita ha concedido a su Iglesia en la persona de Su Santidad **León XIV**, al nuevo Sucesor de Pedro.

El cardenal protodiácono Dominique Mamberti ha hecho el anuncio desde el balcón *Annuntio vobis gaudium magnum: ¡Habemus Papam! Eminentissimum ac Reverendissimum Dominum, Dominum Robertum Franciscum, Sanctae Romanae Ecclesiae Cardinalem Prevost, qui sibi nomen imposuit **Leonem XIV**.*

¡Nos llenamos de júbilo en el Señor y le bendecimos por su gran misericordia!



Datos Biográficos

Su Santidad León XIV, nació el 14 de septiembre de 1955 en Chicago, Illinois, Estados Unidos de Norte América.

En 1977 ingresó al noviciado de la Orden de los Agustinos (O.S.A.), en la provincia de Nuestra Señora del Buen Consejo, en San Luis. El 29 de agosto de 1981 emitió sus votos solemnes. Estudió en Catholic Theological de Chicago, donde se diplomó en Teología.

A la edad de 27 años fue enviado a Roma para estudiar Derecho Canónico en la Ponticia Università San Tommaso d'Aquino. (L'Angelicum)

Recibió la ordenación presbiteral en 1982. Obtuvo la licencia en Derecho Canónico en 1984 y fue enviado a ejercer su ministerio en la misión de Chulucanas, en Piura, Perú (1985-1986).

En 1987 obtuvo el Doctorado con la tesis "Il ruolo del priore locale dell'Ordine di Sant'Agostino". El mismo año fue elegido director de las vocaciones y director de las misiones de la Provincia Agustiniiana "Madre del Buen Consejo" de Olympia Fields, en Illinois.

En 1988 fue enviado a la misión de Trujillo como director del proyecto de formación común de los aspirantes agustinos de los Vicariatos de Chulucana, Iquitos y Apurímac. Allí fue Prior de la comunidad (1988-1992), director de la formación (1988-1998) y maestro de profesos (1992-1998). En la Arquidiócesis de Trujillo fue Vicario Judicial (1989-1998), profesor de Derecho Canónico, Patrística y Moral en el Seminario Mayor "San Carlos y San Marcelo".

En 1999 fue elegido Prior Provincial de la Provincia “Madre del Buen Consejo” (Chicago). Después de dos años y medio, el Capítulo General Ordinario lo eligió Prior General, ministerio que la Orden le ha confiado nuevamente en 2007.

En octubre de 2013 regresó a su Provincia (Chicago) para ser profesor y Vicario Provincial; encargos que ha cubierto hasta que el Papa Francisco lo nombró obispo titular de la Diócesis de Sufar. El 7 de noviembre tomó posesión canónica de la Diócesis en presencia del Nuncio Apostólico James Patric Green. Fue ordenado obispo el 12 de diciembre, en la fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe, en la Catedral de su Diócesis. Es obispo de Chiclayo desde el 26 de septiembre de 2015. Desde marzo de 2018 ha sido segundo vicepresidente de la Conferencia Episcopal Peruana. El Papa Francisco lo nombró miembro de la Congregación para el Clero en el 2019 y miembro de la Congregación para los Obispos en 2020.

El 15 de abril de 2020 el Papa Francisco lo nombró Administrador Apostólico de la Diócesis de Callao. Desde el 30 de enero de 2023 es Prefecto del Dicasterio para los Obispos y Presidente de la Pontificia Comisión para América Latina.

El Papa Francisco lo creó cardenal en el consistorio del 30 de septiembre de 2023.

El 6 de febrero de 2025, el Santo Padre Francisco lo promovió a la Orden de los Obispos, asignándole el título de la Iglesia Suburbicaria de Albano.

Fue electo como Sucesor de Pedro (267) el 8 de mayo de 2025.